



Écrire

Je voulais écrire quelque chose de très intéressant, de très important et de vrai, mais les mots sont des personnes qui ne font pas toujours ce qu'on veut. Plutôt que de se poser en phrases irréprochables sur ma feuille de papier, ils se mettaient à cabrioler, à me donner le tournis, à tirer la langue. Arrêtez ! Pris de peur ils fuyaient par la fenêtre et même par la cheminée. Revenez ! et puis non, faites ce que vous voulez, moi, je vais me coucher. Bonne nuit ! Et quand j'éteins, je les vois dans le jardin, en noctiluques voltigeurs, composer à même l'air, des écritures impossibles en langage de lueurs.

Récit Ada Teller
pour Vocanet
adasapage.fr